

1年生158名のみなさんへ

元気ですかー？ 4月22日には電話で元気そうな声を聴けてとても安心しました。でも休校期間が5月17日（日）まで延長となってしまいましたね。みなさんと中学校生活をスタートし授業を始める準備をしていただけに、とても残念です。もう少し安心して過ごせるようになるまで、やれることを積み重ねながらがんばっていきましょうね。

[5月7日について]

5月6日までの課題はできましたか？ 7日に提出となっていたものは、再開予定日の18日（月）に持ってきてください。次の課題配布は5月7日の午後を予定しています。また、今度の課題をポストインするときは、インターフォンをピンポン♪と鳴らしますので、ソーシャルディスタンスを保ちながら、顔だけ見せてくださいね。もし、聞いてほしいことがあったら、その時がチャンスです。先生達もマスクや消毒なども合わせて、距離に気を付けて伺いますね。

[家つぶ募集]

158名のみなさんの、「家での様子を色々つぶやいてねー！(^^)!」略して・・・

『家つぶ !(^^)! 』

楽しんでいることや、勝手に報告や、相談から質問まで何でも受け付けます。

タイトルかメールの本文どちらかに、必ず学年・組・氏名を入れてください。

ホームページや学年通信での紹介○か×か、担任の先生や教科の先生など指名の場合は、わかるように入力してくださいね。

保護者の方々からの「家つぶ」も大歓迎です。

「家つぶ」QRコード



1年生教職員8名より